

Informe de la Comisión al campus Carrillo Puerto

El 4 de julio, realicé una visita al campus Carrillo Puerto de la UQROO en calidad de Directora de División de Ciencias Sociales y Humanidades. Ahí, a las 11 am. Se realizó una conferencia de prensa para dar a conocer los programas educativos y diplomados modalidad no escolarizada de la UQROO. A dicha conferencia acudieron también otras autoridades de la universidad, entre ellas la Rectora y el Coordinador Académico de la Zona Sur.

Se dieron a conocer las oportunidades de licenciatura, posgrado y educación continua para la comunidad interesada en Carrillo Puerto y lugares aledaños. Asistió un público nutrido y reporteros diversos a quienes se respondieron preguntas y aclararon dudas.

Además, sostuve una reunión con el personal docente y administrativo de dicho campus para definir proyectos y planes de crecimiento en el campus Carrillo Puerto. Los acuerdos tomados permitirán ampliar la cobertura de cursos de lenguas y la participación de externos en estos cursos. También se ofrecerá la certificación de inglés. Se establecieron acuerdos para ampliar la cartera de cursos de lenguas y otros de interés a la comunidad.